

Bericht Munto Cup vom 22. Mai 2004

Nein, es war keine Beizen-Tour bis zum Schaffhauser Wahrzeichen! Es war eine letzte Hauptprobe vor den Kantonalen und Regionalen Meisterschaften (12. und 19. Juni in Elgg), die wir aktiven Turnerinnen und Turner vom TV Bauma 1906 letztes Wochenende in Angriff nahmen. Es war das erste Mal, dass es uns an diesen Wettkampf in die Ostschweiz zog. Vereine aus der ganzen Schweiz standen am Start und boten uns somit eine echte Herausforderung. Leider spielte das Wetter nicht ganz mit und so waren wir gezwungen, unsere beiden Geräte Sektionen in der modernen 3-Fachhalle zu zeigen.

Jede Gruppe hatte die Möglichkeit, ihr Programm zweimal zur Schau zu stellen. Wir starteten zuerst mit den Schaukelringen und waren mit der Note von 8.51 nicht ganz zufrieden. Der zweite Durchgang verlief leider auch nicht erfolgreicher und so hofften wir auf bessere Resultate bei der Gerätekombination. Die erste Note von 8.92 liess unsere Herzen höher schlagen. Würde im Zweiten Durchgang sogar eine 9.00 zu schaffen sein?...Entweder war unsere Gruppe zu euphorisch oder das Verletzungspech eines Kollegen beim Einturnen hat die Konzentration geschwächt. Mit einer Note von "nur" 8.79 hatten wir uns schlussendlich selbst geschlagen und mussten den 3 Podestplatz nur ganz knapp an den Turnverein Malans abgeben. So reichte es schlussendlich für den doch befriedigenden 4 Platz mit der Gerätekombination und auch an den Schaukelringen wurden wir 4. Und was fast das wichtigste ist:

Der TV Bauma weiss jetzt, nach gründlicher Videoanalyse der Technischen Leiter, wo er in etwa steht und woran er in den verbleibenden Wochen noch feilen muss bis er in Höchstform ist!

Milena Huert